
3 Pièces

92 m²

Réf. L1610

Prix NC

Cannes
Appartement à louer (06400)
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Location  Saisonnière  -  Tarif  par  semaine.  Superbe  3  pièces  situé  au

7ième  étage  sur  la  Croisette  offrant  une  vue  mer  panoramique  sur  la

baie  de  Cannes.  Situé  à  15  minutes  à  pied  du Palais  des  Festivals  et

près  de  l'Hôtel  Martinez.Rénové  haut  de  gamme,  lappartement  se

compose d'une entrée, d'un salon avec une cuisine américaine équipée

et un coin repas, d'une chambre avec lit double et d'une salle de bain,

et  une  chambre  avec  lit  double  et  une  salle  deau.  Très  belle  terrasse

avec vue mer. Internet, Climatisation, Gardien.

Holiday  Rental  -  weekly  rate.  This  superb  2  bedroomed  apartment  with  a  large

terrace offers a panoramic view over the bay of Cannes.15 minutes walk from the

Palais des Festivals and close to the Hotel Martinez. It is also close to the centre of

Cannes  with  its  many  shops,  restaurants,  private  and  public  beaches  and  famous

daily market. Decorated to a very high standard, with a large spacious living room

with  a  fully  equipped  open  plan  kitchen  and  dining  area.  1  double  bedroom with

en-suite bathroom. 1 double bedroom with separate shower and wc.

JJC INTERNATIONAL
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